Lehrerbildungsforen Förderpädagogik / Grundschulpädagogik



Ankündigung Praxistag

4. Februar 2015 / Diesterwegschule, Wiesbaden

Zur Erweiterung des Lehrerbildungsforums im Sinne von Anknüpfung und Bilanzierung bieten wir zum ersten Mal einen "Praxistag" an. Dieser wird am 4. Februar 2015 stattfinden.

Die Idee ist, die Inhalte des Forums sowohl in der Schulpraxis zu erleben und zu reflektieren als auch deren Umsetzung in der konkreten Seminararbeit vorzustellen und sich darüber auszutauschen. Deshalb wollen wir vormittags an einer Schule im inklusiven Unterricht hospitieren und die gemachten Erfahrungen nachmittags reflektieren und einen Austausch über die Ausbildungspraxis initiieren, um Ideen für die eigene Seminararbeit nutzen und weiterentwickeln zu können.

Am Vormittag finden eine Hospitation sowie ein Austausch mit der Schulleitung an der Diesterwegschule statt. Die Diesterwegschule ist eine Grundschule mit langjähriger Erfahrung im Gemeinsamen Unterricht und orientiert sich an den Grundgedanken der Montessoripädagogik unter Einbeziehung neuer Unterrichtsprinzipien und Materialien. Wiesbaden ist seit Februar 2013 Modellregion Inklusive Bildung. Mit einem Besuch an der Diesterwegschule möchten wir auch die Schulentwicklung in einer Modellregion Inklusive Bildung in den Blick nehmen.

Am Nachmittag wollen wir anknüpfen an die Arbeit im Lehrerbildungsforum im September 2014 und die Möglichkeit für einen Austausch zur Arbeit in den Studienseminaren geben.